



RODENSTOCK GARTEN MÜNCHEN 2016 - Das Dreimühlenviertel ist geprägt durch Häuser mit intimen Wohnhöfen, deren breite einladende Durchgänge halböffentlichen Charakter besitzen. Das Bebauungskonzept für das Rodenstockareal entwickelte diese Charakteristik weiter.

Direkt an der Isar gelegen entstand ein Ensemble mit rund 280 Wohnungen und innenliegender, parkähnlicher Gartenanlage. Einer der Münchner Stadtbäche, ein Seitenarm der Isar, wurde wieder geöffnet und durchfließt das Areal und bietet den Bewohnern hohe Lebensqualität.

Fotos von Stefan Müller

Partner

Roland Duda, Manfred Ortner

